

Naissance d'une association d'hypnose clinique

Compte Test - 2011-04-11 12:03:00 - Vu sur pharmacie.ma

Naissance d'une association d'hypnose clinique Une jeune association marocaine d'hypnose clinique : AMHYC, vient d'être créée. Elle regroupe près de 30 soignants marocains qui ont été initiés à l'hypnose et qui poursuivent un cycle de perfectionnement. Cette association a pour but de promouvoir l'hypnose clinique, le développement de la formation et de la connaissance de ses membres, le partage de ressources matérielles et intellectuelles, la mise en place d'actions communes, l'organisation d'événements liés à la promotion de l'hypnose et de manière générale tout ce qui a trait à la formation, à la recherche, au développement, et à l'information. Pour tout contact: Son siège est fixé à Casablanca au : 178 Bd des Ambassadeurs Ben Aicha , appartement 23 , Roches noires , 20303 Casablanca .

Pharmacies.ma 11 mars 2011